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Sollen bei der Gestaltung und der wissenschaftlichen Begleitung von kultur-medienpädagogischen Projekten die
Freude und der Genuss der daran beteiligten Personen fokussiert werden oder im Gegenteil ihre konflikthaften
(Differenz-)Erfahrungen im Zentrum des Interesses stehen? In Anlehnung an das pragmatistische
Kreativitätsverständnis sowie ausgehend von Erkenntnissen aus einer Design-Based Research Studie wird
angeregt, Faszination und Konfrontation nicht als Gegenpole, sondern als zwei interdependente ‚Seiten einer
Medaille‘ zu betrachten und zu behandeln.

Should the design and academic monitoring of cultural media education projects focus on the enjoyment and
pleasure of the people involved in them or, on the contrary, should their conflictual (differential) experiences be
the centre of interest? Following the pragmatistic understanding of creativity and based on findings from a design-
based research study, it is suggested to consider fascination and confrontation not as opposites but as two
interdependent ‘sides of the same coin’.
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